

solution belliqueuse de cette armée : c'était 1775.
de combattre sous les drapeaux du roi, considération qui donne ordinairement une nouvelle force à l'honneur militaire. Les Anglais, en outre, ne regardaient plus que comme des rebelles les ennemis qu'ils allaient combattre, et ils éprouvaient, à ce nom seul, une animosité plus ardente que le simple courage. Ils brûlaient de se venger de l'affront de Lexington, et ne pouvaient se persuader que les insurgés fussent capables de leur résister : ils s'obstinaient à les regarder encore comme des lâches, qui n'avaient dû leur succès à Lexington qu'à leur nombre et à l'avantage du terrain. Ils étaient convaincus qu'à la première action sérieuse, qu'à la première bataille rangée, les colons n'oseraient pas les attendre de pied-ferme. Mais avant l'arrivée des renforts promis par le gouvernement anglais, la prudence exigeait d'agir avec circonspection envers les Américains, dont les forces étaient plus que triples. Cependant le blocus était si rigide, qu'aucun convoi de vivres ne pouvant plus entrer dans la ville, la viande fraîche et toute espèce de légumes commençaient à y devenir d'une excessive rareté. Quoique les anglais eussent la mer libre, et un grand nombre de bâtimens légers